## PETRÓLEO EN BARBADOS 2002

## 1. PRODUCCIÓN PETROLERA EN BARBADOS

La producción de petróleo se reanudó en octubre del 2000 luego de haber sido suspendida en febrero de 1999 debido a bajos precios. La Barbados National Oil Company (BNOC) planifica expandir su producción a 3.000 bbl/d para el segundo cuarto del 2002 y ha empezado a usar técnicas de perforación horizontal para incrementar su producción.

BNOC trabaja con un consorcio liderado por la Waggoner Exploration, con base en Estados Unidos, para manejar sus proyectos. Ya que Barbados no tiene capacidad de refinamiento, su petróleo es refinado en Trinidad, y luego regresa para el consumo doméstico. Conoco y TotalFinaElf conducen conjuntamente la exploración de gas y petróleo fuera de la costa de Barbados.

Fuente: RESISTENCIA Número 27 .-BOLETÍN DE LA RED OILWATCH.- Abril 2002